

# DER FUNKE IST GESPRUNGEN

DAS CEVI-FAMILIE-FÜÜR BEGEISTERT DAS ZÜRCHER OBERLAND.

MARIA UND SIMON BOLLER-SCHMIDT ✶ MARY-JOY UND CHINCHILLA

Gemeinsam als Familie spannende Erlebnisse erleben, die Cevi-Gemeinschaft neu entdecken und mit den Kleinsten die ersten Schritte ins Cevi-Abenteuer wagen – das alles bietet das Cevi 'Familie-Füür'. Wie diese Idee entstand und warum sie Familien im Zürcher Oberland begeistert, erfährst du hier.

Cevi 'Familie-Füür' ist ein Angebot, bei welchem sich (Cevi-)Familien treffen und dabei mit Kopf, Herz und Hand Aktivitäten erleben. Ehemalige aktive Cevianer und Ceviannerinnen sollen die Gelegenheit haben, sich auszutauschen und weiterhin mit dem Cevi ver-

bunden zu bleiben. Bereits Kleinkinder sollen mit der 'Cevi-Luft' in Berührung kommen. Dabei darf natürlich ein Feuer nicht fehlen. Auch 'Nicht-Cevi-Familien' sollen mit dem 'Cevi-Virus' angesteckt werden.

Im Jahr 2022 wurde das Cevi Familie-Füür entfacht. Gestartet wurde mit je einem Anlass in der Region Frauenfeld, Winterthur und Zürich Oberland. Im Folgejahr hat sich herausgestellt, dass der Funke vor allem bei den Familien im Zürcher Oberland gesprungen ist. So fokussierten sich die Anlässe im Jahr 2024 auf diese Region.



